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El  CD Eldense ha roto su racha de siete  partidos  sin
conocer  la  derrota en un encuentro donde aunque el
marcador ha caído del lado del Sporting "ha habido más
igualdad de lo que muestra el resultado, pero sin duda el
Sporting  de  Gijón  ha  sido  el  justo  vencedor",  ha
destacado el míster, Fernando Estévez, tras el encuentro. 

Estévez ha desgranado el encuentro ya que "ha sido una
primera parte que en cuanto a ocasiones hemos sido
mejores  porque  hemos  acumulado  hasta  cuatro  muy
claras. Sin embargo, ha llegado el gol de Gaspar que
toca en un defensor nuestro y se hace imposible de parar
para Zubiaurre.  Este  equipo tiene mucha posesión en

campo propio, te juega al espacio y corríamos el riesgo
de que cayera el segundo como ha pasado. Ahora hay
que hacer autocrítica y seguir adelante sumando puntos
para  finalizar  esta  primera  vuelta  que  está  siendo
decente". 

A pesar de la derrota, el míster recalca que "la sensación
del  equipo  sigue  siendo  positiva".  Asimismo,  ha
agradecido el apoyo a los aficionados azulgranas que se
han desplazado hasta Gijón así como al club asturiano
por "habernos cedido sus instalaciones para entrenar y
por el trato recibido". 
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Fernando Estévez ha destacado que "hay que hacer autocrítica y seguir" | Jesús Cruces.
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También ha agradecido al Sporting su trato hacia ellos | Jesús
Cruces.

Por su parte, el entrenador del Sporting, Miguel Ángel
Ramírez,  ha  puesto  en  valor  el  partido  del  Eldense
"porque sabíamos que era un equipo que nos lo iba a
poner complicado. Lleva siete partidos sin perder y en
esta categoría eso no es casualidad".
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